



Leserallye in der Stadtbibliothek

Die letzte Woche vor den Sommerferien wurde von den 3.Klassen dazu genutzt, um die Stadtbibliothek Deggendorf etwas genauer kennenzulernen.

Die Schülerinnen und Schüler erhielten hierzu von Herrn Kellermann eine Führung durch die Bücherei, in welcher die Kinder viel Neues dazulernten.

Das Highlight stellte eine Leserallye durch die Bibliothek dar. Es waren zu verschiedenen Ländern der Erde Bücher ausgestellt. Durch das Lesen der angegebenen Seiten konnten die Schülerinnen und Schüler Sätze ergänzen und erhielten somit am Schluss einen Lösungssatz. Dies bereitete allen Anwesenden sichtlich Freude.

Zuletzt blieb auch noch etwas Zeit, um durch die Gänge der Bücherei zu schlendern und nach lesenswerten Büchern Ausschau zu halten bzw. darin zu schmökern. Viele der Kinder hatten im Vorfeld von ihren Eltern eine Antragskarte ausfüllen lassen, sodass sie am Ende des Besuches ihren eigenen Büchereiausweis mit nach Hause nehmen konnten.

